
 

令和5年度　福岡県看護協会５地区支部　看護研究・取り組み発表会アンケート結果
　2024.2.17（土）　14：00～15：30
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１．所属施設（部署） ①急性期病棟

②回復期リハビリ病院

③療養病院

④ケアミックス型病院

⑤精神科病院

⑥訪問看護ステーショ

ン

⑦介護老人保健施設

⑧介護老人福祉施設

⑨その他
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２．職種

①看護師

②准看護師

③保健師

④その他
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３．年齢

①２０歳未満

②20～29歳

③30～39歳

④40～49歳

⑤50～59歳

⑥６０歳以上

100%

４．演題数は、いかがでしたか

①ちょうどよい

②多い

③少ない

100%

５．開催時間は、いかがでしたか

①ちょうどよい

②長い

③短い

83%

17%

６．全体を通して、いかがでしたか

①満足した

②まあまあ満足した

③あまり満足しな

かった

④満足しなかった

ｎ：87



＜感想または要望＞ 

 

・興味深い研究でした。一番後ろの席は見えにくかった。 

・各施設の対応や工夫の取り組みを聞けて良かった。（他同意見 2人） 

・活発な意見交換ができたと思います。 

・司会の方の声が、どちらの方も聞こえにくかったです。 

・実際に同じような研究も行ったこともあり参考になった。 

・どの演題もとても身近で参考になる演題だった。ありがとうございました。 

・興味深い内容ばかりで、大変勉強になりました。ありがとうございました。（他同意見 ４人） 

・各施設が現状維持ではなく前進していることがわかり、私自身も頑張ろうという気持ちが前向き  

になった。ありがとうございました。 

・様々な研究内容で、興味深いものばかりでした。ぜひ参考にしたいと思います。（他同意見 2 人） 

・看護師にやりがいをもって働いて頂くためにどう取り組みをしたらいいか、他施設のやり方を教 

えてほしいです。 

・土曜の昼から、1.5時間で都合がつけやすい。 

・発表者のマイクの音量が低いので、聞き取りにくかった。 

・自分の病院と重なるところや他の病院での取り組みなどを知ることができ、勉強になりました。 

日常の業務に活かしていきたいと思いました。 

・もう少し質問が出るとよかった。やはり、恥ずかしい。 

・それぞれ違うテーマでの研究発表で分かりやすく勉強になった。 

・新人看護師の職場適応を促す取り組み、患者・Nsの行動をケアに活かすための取り組みの発 

表では、共感することも多く、参考にしやすい内容でした。 

・ACP と看護師の歩行速度は興味深かった。一般科と精神科では対象となる患者像に違いはあ 

ります が、患者との会話の中から「人生」についての考えを拾い上げていく必要性を感じた。 

・興味深く参加させていただきました。自施設に取り入れていければと思う。発表もあり沢山の学 

びになりました。 

・共感でき、参考になる内容でした。ありがとうございました。 

・井上病院の可視化は、とても興味深かったです。 

 

 


